## René Leitner-Kocher absolvierte Spenglerlehre, bildet nun selbst aus:

## ank der Lehre zur Karriere

Und da soll noch einer sagen, "nur" mit Lehre könne man keinen Aufstieg machen. Das Gegenteil ist der Fall! Unzählige Beispiele belegen, wie es erfolgreiche Steirer von den Lehrjahren zu den Karrierejahren geschafft haben. So wie René Leitner-Kocher (25) von der renommierten Grazer Spenglerei und Dachdeckerei Kocher.

Es ist immer wieder beeindruckend, welche Laufbahn manche Menschen einschlagen, und mit wie viel Ehrgeiz, Innovationskraft und Freude sie ihren Karriereweg verfolgen. René Leitner-Kocher ist so ein Mann. Der Steirer hat selbst "klein" als Lehrling begonnen und bildet mittlerweile selbst Lehrlinge aus!

2010 hat der heute 25-Jährige mit einer Lehre im Familienbetrieb, der Spenglerei und Dachdeckerei Kocher in der Statteggerstraße 64 in Graz, begonnen. "Es war natürlich oft eine anspruchsvolle und herausfordernde Arbeit. denn unserer Beruf setzt

handwerkliches Geschick und Kreativität voraus", berichtet René Leitner-Kocher, "aber es hat mir immer großen Spaß gemacht". Meilensteine auf dem Weg zum beruflichen Erfolg waren Bundeslehrlingswettbewerbe, die er besuchte. der Lehrabschluss im Jahr 2013 und schließlich die Meisterprüfung 2015.

Doch sich auf den Lorbeeren auszuruhen, das war nicht das Ziel von René Leitner-Kocher. 2018 begann der Spenglermeister mit dem Studium "Integrales Gebäudeund Energiemanagement" und wird dieses demnächst mit dem Master abschließen.



René Leitner-Kocher

Dazu kommt noch, dass der damalige Lehrling heute selbst engagierter Ausbildner ist: "Ich habe die Unternehmerprüfung gemacht, zwei Lehrlinge haben wir zur Zeit im Betrieb." Er kann nur jedem oder jeder Jugendlichen empfehlen, einer Lehre zu absolvieren: "Es zahlt sich aus!"

## Top-Chancen!

Mehr als 150 Lehrberufe können in unseren über 5000 steirischen Lehrbetrieben erlernt werden - da findet jeder seinen Weg in eine erfolgreiche Zukunft! Die engagierten und hochqua-lifizierten Ausbilder sorgen für eine gute und praxisorientierte Ausbildung in Form einer Lehre. Damit startet man nicht nur mit optimalen Voraussetzungen in den Arbeitsmarkt, man hat generell mehr Möglichkeiten, als viele denken!

Das zeigt auch die Erfolgsstory bei der Kombination von Lehre und Matura. Sowohl das Modell "Lehre mit Matura", bei dem parallel zur Lehre die Matura absolviert wird, als auch die Lehre nach der Matura kommen bei den Jugendlichen an. Verständlich denn das ist die perfekte Chance, einen Beruf zu erlernen, mit dem man schon in jungen Jahren gutes Geld verdient, und sich gleichzeitig mit der Matura alle Möglichkeiten fürs berufliche und persönliche Weiterkommen zu sichern.

Josef Herk, Präsident der WKO Stelermark, Auch in seinem Betrieb werden Lehrlinge ausgebildet.





Karriere mit Lehre – das funktioniert! In der Steiermark werden Fachkräfte dringend gesucht

**Eine Serie** von

Foto: WKK/fritzpress







